

EINLADUNG



Eröffnungsfeier Horterweiterung Siemensschule

Vollversorgung in der Hortbetreuung – dazu bekennt sich die Stadt Linz schon seit Jahren. Dass es dabei aber nicht nur um Quantität, sondern auch um Qualität geht, zeigt sich aktuell beim Hort Siemensschule: Das bestehende Gebäude, das zuletzt aus allen Nähten geplatzt ist, wurde generalsaniert, zweckmäßig adaptiert und aufgestockt. Acht der insgesamt zehn Gruppen, die zum Teil im Speiseraum, im Werkraum oder im Container untergebracht waren, haben im erweiterten Hort jetzt ausreichend Platz für die Nachmittagsgestaltung. Zwei Gruppen nutzen nach wie vor Räumlichkeiten der angrenzenden Volksschule.

Das Projekt wurde nach Plänen des städtischen Gebäudemanagements / Abt. Projektentwicklung innerhalb eines Jahres realisiert. Um für die Hortbetreuung der Volksschulkinder ideale Bedingungen zu schaffen, hat die Stadt Linz am Standort Siemensschule insgesamt rund 2,8 Millionen Euro (exkl. Ust.) investiert.

Zur Eröffnungsfeier des generalsanierten und ausgebauten Hortes an der **Siemensstraße 58** am **Dienstag, 22. September 2015**, um **12.30 Uhr** lade ich gemeinsam mit **Hochbaureferent Vizebürgermeister Christian Forsterleitner** und **Sozialreferent Stadtrat Stefan Giegler** herzlich ein.

Klaus Luger
Bürgermeister